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Inhalt: 
 
Auf dem 2. Seniorenforum der Stadt am 02.11.2004 antwortete der Leiter des Sozialamtes auf die 
Frage nach bezahlbaren (geförderten) Seniorenheimplätzen, dass sich die Stadt in Gesprächen mit 
dem Land auf der Grundlage der mit der Gemeindegebietsreform größer gewordenen Einwohnerzahl 
für eine Anhebung der Zahl von Heimplätzen auf dem Fördersektor einsetzen wird. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Zu welchem Ergebnis haben die Gespräche zur Aktualisierung des Landespflegeplanes für Potsdam 
geführt? 
 
 
gez. Jana Schulze 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


